

NEWSLETTER

Hort „Regenbogen“

Unser Start ins neue Schuljahr

Ein herzliches Hallo!

Unser Team hat Zuwachs bekommen:

Mit Start des Schuljahres hat Darko Nikolic seine berufsbegleitende Ausbildung bei uns begonnen. Er begleitet die ersten Klassen.

Seit Mitte September verstärkt Hannes Lantzsch unser Team. Perspektivisch wird er bei Klassenstufe 2 eingesetzt.

In den Herbstferien ist Johanna Pol neu bei uns im Team gestartet und wird zukünftig die Klassenstufe 4 mit begleiten.

„Haltet Eure Elbwiesen sauber!“

Unter diesem Motto ging es in den Sommerferien für 15 Kinder und 2 Erzieher zu den Filmnächten am Elbufer. Dort war der Plan aber nicht einen Film zu schauen, sondern das Elbufer von Müll zu befreien. Allerlei Kuriositäten wurden gefunden und mit viel Freude entsorgt. Trotz Hitze und starker Sonne haben die Kinder fleißig gesammelt und für alle steht fest, dass das nicht die letzte Sammelaktion war.



Ausflugstipps

In den Sommer- und Herbstferien haben wir unterschiedliche Ausflüge unternommen – hier unsere Tipps für die ganze Familie:

Kinderbiennale

ein Ort, der zum Mitmachen und Entdecken anregt, phantastische Universen eröffnet und uns durch Raum und Zeit reisen lässt. (Eintritt frei)

Frauenkirche

Bestaunt das reich geschmückte Innere oder wagt einen Aufstieg auf die Kuppel und genießt einen wunderbaren Rundumblick über Dresden.

Elbe-Freizeitland-Königstein

Viele kleine Fahrgeschäfte, Spielmöglichkeiten und eine Greifvogelshow laden zum Entdecken ein

Stadtrundfahrt

Egal ob mit der Kinderstraßenbahn „Lottchen“ oder mit einem Doppeldeckerbus – auf diese Weise lernt man Dresden von einer ganz neuen Seite kennen.

Ausflug in den Wald

Geht mit allen Sinnen auf Entdeckertour

BITTE VORMERKEN: WICHTIGE TERMINE

22.11.2024: Lichterfest

25.11.2024: Schließtag aufgrund von interner Weiterbildung

04.12.2024: Weihnachtsmarkt der 33. Grundschule

Spielemesse 2024

Am 16. und 17. September lud der Hort das zweite Mal zur „Spielemesse“ ein. Nachdem die Veranstaltung letztes Jahr bei den Familien der damaligen zweiten Klassen gut ankam, waren diesmal die Familien von allen Gängen herzlich eingeladen. Die Verlage „SchmidtSpiele“ und „Amigo“ stellten uns dafür diverse Brett-, Karten-, und Gesellschaftsspiele zur Verfügung. Gemeinsam konnten diese dann in gemütlicher Runde getestet werden.



Die Eierhütte

In Klasse 4 warten ca. 1000 Eierkartons auf ihren „Verbau“. Aktuell werden noch weitere Baustoffe besorgt, Architekten angehört und Bauarbeiter eingestellt. Die Hütte wird nach den Oktoberferien in den Baustart gehen.

Wir danken allen fleißigen Sammlern. Baufortschritte werden wir fotografisch festhalten und von Zeit zu Zeit präsentieren.



15. Rewe Team Challenge 2024

Am 12.06. fand die 15. Rewe Team Challenge statt. Dies ist ein Lauf über 5km durch Dresden, bei welchen alle Firmen mitmachen können. Daher dachte sich das Team vom Hort „Regenbogen“: „Let's go!“. Mit Hilfe von gemeinsamen Training, einen tollen Teamgeist und einer Menge Ehrgeiz, sowie Motivation packten alle die Strecke zusammen. Im Ziel wurden sich die wohl verdienten Medaillen sowie eine Hand voll Snacks abgeholt.

Allen beteiligten hat es viel Spaß gemacht und wir freuen uns auf das nächste Jahr.

Was Langerweile so hervor bringt...

Ein paar Kinder aus Klassenstufe 3 fingen aus Langerweile an in der Hofpause über Bäume zu philosophieren. Aus diesen Gesprächen wurde dann kurzerhand ein ganzes Projekt über den Natur- und Tierschutz und warum dieser so wichtig ist. Tagelang saßen sie gemeinsam im Hort und arbeiteten an ihrer Präsentation und Plakaten, bastelten Tierschutzbuttons und tüftelten an Rätselfragen zum Thema.

Im Förderunterricht baten sie Herrn Zimmermann um eine Stunde um ihr Präsentation vorzustellen. Ein voller Erfolg, die Kinder durften viel über die Wichtigkeit des Schutzes unserer Umwelt lernen und wie wir alle dazu beitragen können.